

Motril y las mutuas difunden la cultura de la prevención

Las Mutuas que participan en esta edición son FREMAP, ASEPEYO, ACTIVA MUTUA Y FRATERNIDAD

24.04.12 - 16:18 - MOTRIL |

Un año más el área de Formación y Empleo del Ayuntamiento de Motril pone en marcha la IV Campaña de Seguridad y salud en el Trabajo 2012 con una completa programación que incluye una exposición del Angelus de Millet "Momentos de Arte y trabajo" cedida por el Consorcio del Parque de las Ciencias de Granada.

La concejala de Formación y Empleo del Ayuntamiento de Motril, Manuela Santiago ha sido el encargada de presentar la IV Campaña de Prevención de Riesgos Laborales acompañada por el teniente de alcalde de Cultura, Nicolás Navarro, y la teniente de alcalde de Acción Social, Ángeles López Cano y en representación de las mutuas, Miguel Ángel Quesada.

Esta campaña coincide como cada año con la conmemoración del Día Internacional de la Seguridad y Salud Laboral, que es el 28 de abril. Se trata de una campaña de información y sensibilización destinada a empresas, trabajadores, así como a la población en general sobre la Prevención de Accidentes Laborales de Tráfico. "Un tema que nos incumbe a todos y todas, el de fomentar la cultura preventiva en la sociedad motrileña, ayudando desde esta Administración a combatir la siniestralidad por accidentes de tráfico"- ha asegurado Santiago.

Durante su intervención la edil ha destacado que "esta campaña ha sido ideada y va a ser llevada a cabo en colaboración estrecha con las mutuas, a las cuales les agradezco el sobreesfuerzo que la confección y el desarrollo de esta Campaña les supone. Se trata de una campaña ambiciosa que cuenta con una gran variedad de acciones, a través de las cuales intentaremos concienciar y sensibilizar a la ciudadanía de Motril en su conjunto, a niños y adultos, personas empleadas y desempleadas. Pues los accidentes de tráfico afectan no solo a las personas que los padecen, sino también a los familiares y sociedad en general".

Por su parte, Miguel Ángel Quesada en representación de las mutuas participantes agradeció la puesta en marcha de esta importante campaña que ya cumple cuatro años, "estamos muy satisfechos que desde una Institución municipal se lleven a cabo estas iniciativas sobre la prevención, algo que no se ha hecho nunca y ahora podemos ver en administraciones que están siguiendo este ejemplo que se difunde en los centros escolares, y ciudadanos en general"

La campaña cuenta con una sustanciosa programación en la que destaca la Exposición del Angelus de Millet, "Momentos de Arte y Trabajo. Una muestra que ha tenido la amabilidad de ser cedida por el Consorcio del Parque de las Ciencias de Granada, y en la que también ha colaborado Jesús López Maldonado, cediéndonos aporos de labranza de Motril, del Museo Gibraltarillo; esta exposición permanecerá abierta al público hasta el próximo 7 de mayo en la casa Condesa de Torre Isabel.

Asimismo se difundirá una campaña por Telemotril denominada "En el trabajo, tu vida es el mejor contrato", se basa en cuatro spot publicitarios grabados desde la experiencia de los distintos profesionales involucrados en las fases de cualquier accidente, que nos harán tomar conciencia sobre los riesgos que conlleva la conducción, y las medidas a adoptar para prevenirlos.

Del mismo modo se llevarán a cabo Cursos de Prevención de Riesgos, en la modalidad On-line. 80 modalidades a las que podrá acceder cualquier persona interesada entre el 24 de abril y 25 de mayo.

La Campaña incluye además las Jornadas "Prevención de Accidentes In Itinere". Una jornada técnica que se desarrollará el próximo viernes 27 de abril, y contará con las siguientes ponencias: "Trabajo, Tiempo y Siniestralidad". José Millán Villanueva, Director del Centro de Prevención de Riesgos Laborales de la Junta de Andalucía en Granada.

"Seguridad Vial en el Trabajo". D.º José Vico Sánchez. Jefe provincial de Tráfico de Granada". Consecuencias y despertar de un accidente de tráfico" (Lesión Medular). D.ª Yolanda Berdugo Restá. Psicóloga de Aspaym. D.º Roberto López González. Afectado con lesión medular por accidente de tráfico, miembro de Aspaym "Experiencias e Implantación del Plan de Movilidad en Granada La Palma". Miguel Noguera Millán. Técnico de Prevención de "Granada La Palma S.C.A"

También se incluyen Charlas en Centros Educativos. "INVAC: Análisis sobre las causas de la siniestralidad laboral" que se desarrollan el próximo día 11 de mayo en La Zafra y en Francisco Javier de Burgos. Estas charlas serán impartidas por técnicos de Prevención. Se realizará una Campaña de Radio "En Onda con la Prevención" Día 8 de Mayo. Presentación de la Campaña con charla coloquio sobre el tema de la campaña. Onda Cero Radio. Dial: 95.5 Horario: 12:30 a 13:30 h.

Dentro de la programación se encuentra el I Concurso de Fotografía en materia de Prevención, que se encuentra abierto hasta el día 11 de mayo, y cuyo fallo de jurado e inauguración de la exposición tendrá lugar el próximo 23 de mayo. Un concurso que ha sido posible gracias a la colaboración desinteresada de empresas de Motril que han cedido los premios: Hotel Robinson, Hotel Helios de Almuñécar, El Grupo S. C.A, Cocina Hogar, Cafés Sol & Crema y FUNSPA, Motril. I Concurso de Dibujo Escolar Eslogan, que se encuentra abierto hasta el próximo día 18 de mayo, y cuyo fallo del jurado tendrá lugar el próximo 31 de Mayo que se le ha presentado a todos los centros educativos de Motril, para que participen el alumnado de 5 y 6 de primaria. Parte de los premios de este concurso han sido cedidos por KIABI Motril, y la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Motril.

Y por último la Guía Básica de "Prevención de Accidentes de Laborales". Esta se presentará el próximo 6 de Junio, y se difundirá dentro de las acciones formativas del Programa Inserta Motril de este Ayuntamiento, con el fin de promover la sensibilización de los usuarios de este programa y futuros trabajadores